

Personalwechsel im Innenministerium

16.11.2025

Dr. Sabine Sütterlin-Waack geht in den Ruhestand – Magdalena Finke übernimmt

Es zeichnete sich ab, nun war die Zeit gekommen. Innenministerin Dr. Sabine Sütterlin-Waack hat sich in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Als Nachfolgerin übernimmt ihre bisherige Staatssekretärin Magdalena Finke.

Dr. Sabine Sütterlin-Waack hatte das Amt der Innenministerin in einer für die Landespolizei sehr turbulenten Phase im Jahr 2020 übernommen und mit ihrer zugewandten und besonnenen Art sicher durch eine herausfordernde Zeit geführt.

Auch wenn die Tage geprägt waren von der Pandemie, den weitreichenden Folgen des russischen Angriffskrieges und den weiteren, vielfältigen Themen der inneren Sicherheit, behielt sie immer die Menschen im Lande und das Wohl der Mitarbeitenden ihres Ressorts im Blick und setzte sich erfolgreich für eine Stärkung der Landespolizei ein.

Für dieses jahrelange Engagement möchten wir uns ausdrücklich bedanken und wünschen ihr nur das Beste für den Ruhestand!

Mit Magdalena Finke ist nun eine ausgewiesene und geschätzte Expertin zur Innenministerin ernannt worden, von der wir wissen, dass sie auch einen besonderen Fokus auf die Kriminalitätsbekämpfung legen wird.

Wir wünschen ihr gutes Gelingen in dem neuen Amt und freuen uns auf eine Fortsetzung der bisherigen Zusammenarbeit.

Der Landesvorstand

Schlagwörter

Schleswig-Holstein

Urheberrechte

Bildrechte: © Frank Peter https://www.schleswig-holstein.de/DE/landesportal/presse/pressefotos/Staatssekretaere/magdalena_finke?nn=4a8d8278-8fd3-4f59-a258-6cb59593b685

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)